

Forums pour les consommateurs

Es ce qu'un Bad trip peut porter atteinte au cerveau à vie ?

Par Profil supprimé Posté le 14/01/2017 à 10h07

Bonjour à tous j'ai 16 ans, et hier alors que j'étais au lycée je suis aller fumer un joint avec mes amies, après avoir tirée une énorme latte sur un joint avec ce qu'il appelle du pure polaine, je me suis sentie très mal, et je suis partie dans un Bad trip très profond ;est à dire des hallucinations et des fortes chutes psychologique un enfer qui a durer au moins 3 bonne heure. Après ma journée je suis rentrée chez moi et j'ai essayée de dormir j'ai eu bcp de mal à m'endormir et mon someil étais très légi je me suis d'ailleurs réveillé plusieurs fois. Le lendemain matin je me suis dit que tout iras mieux, cependents j'ai Aujourd'hui encore une impression d'avoir mon cerveau qui ne réagie plus comme avant ce qui me rend dans une anxiété très forte de peur d'être comme ça a vie . Et je voulais vous posez la question es ce que un Bad trip peut porter atteinte au cerveau a vie ?

6 réponses

Profil supprimé - 19/01/2017 à 21h56

si tu continues je pense que oui, arrêtes avant qu'il soit trop tard, c'était surement un avertissement mais si tu touches plus tu va te remettre à 100%

Profil supprimé - 15/02/2017 à 16h30

Merci de m'avoir répondu mais tout ne va pas mieux j'ai tjs des séquelles si qqn vie la même chose que moi qu'il vienne me parler

Profil supprimé - 15/02/2017 à 22h19

Salut. Il m'est arrivé quasiment la même chose, ça fera 3 ans bientôt. Je n'ai pas envie de tout raconter parce que ce serait très long... Mais pour répondre à ta question tu restera pas comme ça à vie. Moi ça a duré un moment (genre 1 an au moins) avant que je me sente à nouveau "normal", et c'est quand j'ai réussi à arrêter complètement les pétards. Arretes de fumer des joints, fais toi aider si c'est trop difficile mais ne reste pas comme ça. D'en parler à un médecin ou un psychologue spécialisé en addictologie ça fait du bien, ça rassure et ça évite que l'angoisse revienne avec ou sans pétard. Moi ça m'a aidé.
Maintenant j'ai repris mais ça c'est une autre histoire

Profil supprimé - 16/02/2017 à 16h47

Déjà merci bcp d'avoir répondu et ça me rassure parce que même si j'arrive à être heureux c'est très dure chaque jour. Que tu me dise que tu as réussi à t'envoyer sortir me rassure merci à toi

Profil supprimé - 16/02/2017 à 19h40

De rien. Et j'ai oublié de dire que tu peux aussi aller voir ton médecin en lui expliquant ton état et il pourra te donner des médicaments temporairement pour que tout ça redescende tranquillement. C'est ce que j'ai fait moi, je lui ai tout raconté et il ne m'a pas jugé. Mais il faut vraiment arrêter de fumer si tu veux redevenir bien, sinon à chaque fois ça va te remettre dans le mal encore plus, enfin c'est mon expérience personnelle mais je pense que ça ressemble à ce que tu ressens actuellement. Tu n'es pas fou. Moi j'arrivais pas à ne pas fumer, j'ai finit plutôt très mal et après je le suis fait aidé pour réussir à arrêter et rapidement ça allait mieux. Tu as arrêté de fumer ou pas ?

Profil supprimé - 17/02/2017 à 17h30

Je suis déjà aller voir mon médecin et il m'a pas du tout juger comme. Il m'a donné des anxiolytiques que j'ai pas pris parce que j'aime pas trop ça et j'ai totalement arrêté de fumer une fois que t'as arrêté de fumer ça a mis environ combien de temps à se calmer ?